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日新館には、白虎隊が武術や学問を学んでいる様子を表わしている人形があり日新館の

生徒がここでどんな生活をしていたかがわかりました。 

日新館の建設を進言した人は田中はるなか、という人です。 

当時政治は大きな赤字をかかえていましたがこの人は、「人材育成が大切だ」といい沢山

のお金を出して日新館を建設したそうです。 

ぼくたちは、什のおきてについて日新館の人に教えていただきました。   

ぼくもじゅうのおきてを意識しながら生活していきたいです 

 

【まとめ】 

         

 

 

                         

 

 

 

    

日新館で学んだこと   

日新館がどんな理由で建設されたの

かや、どんな武術や勉強が行われていた

のかがわかりました。今の小学生よりも

勉強が大変だと思いました。心を強くし

たいという思いがあったからだと思い

ます。 

ぼくも心を強くしたいと思いました。 


